

## 219億941万円の新年度予算を提案3月定例会市議会がはじまりました

### 一般質問は7日～9日 予算審査特別委員会は10日～16日まで

3月定例会市議会が1日開会し、市長が施政方針演説をおこない、新年度一般会計予算や特別会計予算、沼田市役所の一条例の一部を改正する条例についてなど44件の議案が市長から提案され、請願5件が委員会に付託されました。

一般質問は、7日～9日までの3日間で11人の議員がおこない、予算審査特別委員会は、10日（総務部）、14日（市民部・健康福祉部）、15日（経済部・都市建設部）、16日（教育部）の4日間おこなわれます。

「国際平和支援法・平和安全法整備法を廃止するよう」意見書の提出を求める請願は17日、安心できる年金制度の実現を求める請願は18日、それぞれ午前10時から常任委員会で審議されます。

## グリーンベル21改修に40億9,000万円市庁舎部分は19億円 改修基本設計の中間報告を議会に報告

グリーンベル21の改修費用を含めた基本設計の中間報告が2月29日、議会におこなわれました。



改修後のイメージ図

基本設計では、建物の約16%を減築し、市庁舎部分（10,800平方メートル）19億7,000万円、市民活動施設（9,600平方メートル）15億3,000万円、商業施設（3,700平方メートル）5億9,000万円とし、市は今後、市民説明会を開く予定です。

## 「南郷の曲屋」に江戸時代からのひな人形が100体

江戸時代から昭和までのひな人形約100体が、「南郷の曲屋」（旧鈴木家）での展示がはじまりました。

飾られているおひな様のなかには、真田の殿さまから贈られたと伝えられている内裏びなや鈴木家の蔵に残されていたひな人形などが、12日まで展示されています。



## 利根沼田地域の力作がせいぞろい 利根沼田地域文化フェスティバル

利根沼田地域文化フェスティバルが2月27日・28日、中央公民館と利根沼田文化会館で開かれました。



利根沼田文化フェスティバルでは、利根沼田の1市1町3村から書道や絵画などの作品が展示され、利根沼田文化会館では舞台発表がおこなわれました。

2016年3月6日

NO. 474

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

# やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



安倍首相は、消費税の10%への増税をこまかすために「軽減税率」導入を持ち出していますが、「アベノミクス」で大企業のもつけを増やしても、大企業はたぬめ込みを増やすだけで賃金や雇用の改善には回されず、国民のくらしは苦しくなるばかりで、消費税の増税はきっぱり中止すべきです。

こんにちは。安倍首相がすすめている経済政策の「アベノミクス」のもとで、勤労者の実質収入が落ち込み、個人消費の低迷も長期にわたってつづくなかで、2017年4月から実施しようとしている消費税の増税中止を求める声が大きくなっています。安倍首相は、2014年4月に消費税の税率を5%から8%に引き上げましたが、これによって国民のくらしを一気に冷え込ませ、経済全体の規模を示す国内総生産（GDP）は増税直後にマイナスに落ち込み、一年以上たった昨年4～6月期や直近の10～12月期もマイナス成長になるありさまです。

# こんにちは 大東のぶゆき です



## 続ぶらり散歩 めまた道 薄根地区あれこれ 特別編その一

### 荘田城址

荘田城址は、沼田氏発祥の地といわれ、三峰山の南麓にいた豪族の利根平八が、天慶3年（940）平将門の討伐に加わり、平氏の一人をともしない帰郷し、井土上の和田に館を立て住ませ、その子孫が庄田氏・沼田氏を名のるようになりました。



三浦氏が北条時頼に滅ぼされたとき、一族の一人が逃れてきて、沼田景泰（かげやす）と名のり城郭を整備し、小沢城に移るまで158年間、荘田城が利根沼田の中心地となりました。

### 荘田沼跡

天慶時代に館が築かれたころの荘田沼は、約1万平方メートルの広さがあり、周りの山々を映し出す風光明媚なところだったようです。



荘田沼には、全国的にも珍しいといわれている、「男の大蛇」にまつわる伝説が残されています。